

Señala titular del Trabajo que sólo falta reforma federal

Ve Mercado en abril el aumento salarial

Confía Secretaria que la mejora al sueldo base será aprobada

JONÁS LÓPEZ

Existen condiciones para que el aumento del salario mínimo a 82.86 pesos se concrete en abril de 2015, estimó Patricia Mercado, Secretaria de Trabajo y Fomento al Empleo del DF.

Este ajuste beneficiaría inmediatamente a unos 150 mil trabajadores en la Ciudad que perciben el salario mínimo, pero también indirectamente a dos millones de empleados formales de las aproximadamente 350 mil empresas registradas en la Capital, consideró.

Agregó que una vez que se desvincule el salario de multas, impuestos, pago de derechos y otras transacciones, la Comisión Nacional de los Sa-

larios Mínimos (Conasami) estará en condiciones de ajustar el sueldo.

Mercado reconoció que sería muy difícil que esto ocurriera en enero, pues la Conasami ya inició la discusión del próximo aumento y la desvinculación del salario mínimo aún no está vigente.

La funcionaria señaló que es posible que la Conasami realice un ajuste en abril ya con la desvinculación del salario mínimo en funciones.

“Independientemente que ya el Presidente (Enrique Peña Nieto) dijo que esta semana (enviará) la ley de desvinculación para formar la unidad de medida del Estado a nivel nacional (...) seguramente la Comisión Nacional de Salarios Mínimos va a decir no me alcanza el tiempo.

“La idea es que tomé una decisión, pero que se comprometa a que en el mes de abril

cuando la Comisión Consultiva termine su estudio de cómo recuperar el salario”, expresó.

Mercado participó en la inauguración en la Convención de Mujeres Empresarias que organizó la Coparmex.

Mientras tanto, en la Ciudad se impulsa la iniciativa de leyes que incluyan el concepto de Proveedor Salarialmente Responsable que beneficia fiscalmente aquellas empresas comprometidas con aumentar la calidad de vida de sus empleados.

“En el diálogo con la Coparmex ha estado en la mesa el tema de la exención de impuestos de nómina para todas aquellas empresas que se certifiquen como Salarialmente Responsables”, expresó.

Al respecto, José Luis Beato, presidente de la Coparmex capitalina, señaló que se han manifestado en favor del aumento al salario.

Lo avanzado

Desde que el GDF impulsó el aumento al salario mínimo:

- El Jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, entregó su proyecto a la ALDF, al Congreso y a la Conago.
- La Asamblea Legislativa aprobó crear la Unidad de Cuenta y desvincular el salario de impuestos.
- El Presidente Enrique Peña Nieto respaldó la propuesta de Mancera y propondrá reformas.

Patricia Mercado

Secretaria de Trabajo del DF

“Que no nos manden un salario mínimo, de nuevo, de dos pesos de aumento para todo el 2015, creo que ese compromiso mínimo esperamos tenerlo de la Comisión (Nacional de los Salarios Mínimos)”.

